

## Un beau geste pour les ados de l'IME de Saint-Amé



Joie et appréhension étaient au rendez-vous pour ce premier envol.

C'est sur l'aérodrome d'Épinal-Dogneville que Catherine Willmann-Imhoff, présidente du Kiwanis féminin de Gérardmer, accompagnée de cinq membres du club, de deux éducatrices et six adolescents handicapés, de l'IME (Institut médico-éducatif) de Saint-Amé, sont venus participer à un baptême de l'air. C'est à la suite d'une soirée cabaret, organisée à Gérardmer, que l'idée a germé d'offrir six baptêmes de l'air de 20 minutes chacun à six enfants handicapés. Partant de la devise du

Kiwanis "Servir les enfants du Monde" et s'appuyant sur ses bonnes relations avec Claude Philippe, le président de l'aéro-club vosgien, le rêve pouvait devenir réalité. Le bénéfice réalisé lors de cette soirée et le prix coûtant demandé par l'aéro-club, en permettant la réalisation. A noter le beau geste d'une compagnie d'assurance dont Claude Philippe est le représentant, qui a pris en charge l'un de ces premiers vols.

Redescendus des nuages et les pieds bien sur terre, ado-

lescents et accompagnatrices se sont installés sur l'aire de pique-nique du terrain d'aviation pour y partager un excellent repas au cours duquel tous ces jeunes, émerveillés de s'être retrouvés emportés loin du sol, ont laissé libre cours à leur enchantement.

La prochaine action du Kiwanis "Au coin du bouquiniste", toujours au service des enfants, se tiendra les 7 et 8 juillet à l'espace Tilleul à Gérardmer avec, entre autres, la vente de nombreux livres d'occasion et de marque-pages collector.